



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe

Gedankensplitter Juni 2017

Im Tal der Ahnungslosen.....

Die UKB-Fraktion stellte für die Ratssitzung am 18.05.2017 einige Tage zuvor eine schriftliche Anfrage an den Bürgermeister.

Die Fraktion wollte wissen, wie hoch der Krankenstand beim Personal der Gemeinde derzeit ist und 2016 war. Auch der Anteil der Langzeitkranken interessierte die UKB.

Mit einigen Tagen Vorlauf kann eigentlich jedes mittelständische Unternehmen diese Frage exakt beantworten. Nicht so der Bürgermeister der Gemeinde Kalletal. In der Ratssitzung beantwortete der Bürgermeister die Anfrage wie folgt:

Der zuständige Abteilungsleiter ist seit gestern krank, und das bis voraussichtlich Ende nächster Woche, der Personalsachbearbeiter hatte gestern Urlaub.....

Was soll man dazu sagen?

Sinngemäß war die Antwort:

Ich - als Chef der Verwaltung - weiß von nix, meine Leute, die was wissen, sind krank oder im Urlaub! (HB01062017)